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Top 5.4 Begra

Der Ortsvorsteher berichtet, dass er sich mit dem neuen Geschäftsführer der Fa. 
Begra getroffen habe. Die Fa. Begra sei ein sehr gutes und für Homburg auch 
wichtiges Unternehmen. Auch für Wörschweiler sei sie wichtig, zum Beispiel stelle 
sie für die Veranstaltungen an der Klosterruine den Parkplatz zur Verfügung. 
ORM Leiner merkt an, dass es mittlerweile sehr laut sei in der Nacht. Auch der LKW-
Verkehr nehme stetig zu. 
ORM Meisel vermutet, dass das Klopfgeräusch vom Entladen der Silos käme. Wenn 
diese hochgefahren seien, schlage man unten dagegen, damit der Rest 
runterrutsche.  
Vor einigen Jahren sei angedacht gewesen, dass die LKW eine Zufahrt in Höhe des 
Friedhofes bekämen. Hier tue sich nichts mehr. Der Vorsitzende erklärt, dass dies 
wahrscheinlich nicht mehr möglich sei, da das Vorhaben nicht mit den Plänen der B 
423 Umbaumaßnahmen zusammen passe. 
Eine weitere Idee von ORM Meisel wäre ein Ankauf einer Fläche von der Familie 
Hoffmann, so dass die Einfahrt verbreitert werden könne und keine Spitzkehre mehr 
zu fahren sei. 


